

Radio Moskau

Der Sender Radio Moskau begann seine Tätigkeit im Oktober 1929. Geschaffen für Hörer im Ausland, sendete er in Deutsch, Englisch und Französisch, diente er der Solidarisierung mit der Sowjetunion. Er war unter dem Informationsmonopol der Nationalsozialisten eine wichtige Ressource des kommunistischen Widerstands in Deutschland. Die deutsche Redaktion bestand unter anderem aus Egon Erwin Kisch, Wilhelm Pieck, Johannes R. Becher, Erich Weinert, Willi Bredel, als Sprecher fungierten deutsche Schauspieler.